

## Alfaro abre la jornada Focus Pyme y Emprendimiento Vinalopó para poner en valor el comercio de proximidad

15/06/2022



El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha inaugurado esta mañana en el salón de actos del Museo del Calzado la jornada **Focus Pyme y Emprendimiento Vinalopó 2022**, un evento que ha reunido a representantes de pymes y emprendedores de la comarca del Vinalopó. Focus Pyme y Emprendimiento es una iniciativa promovida y financiada por la Generalitat Valenciana a través del IVACE dentro de su política de apoyo al emprendimiento y a las pymes. En la edición celebrada esta mañana en Elda, se ha hecho hincapié en la situación del comercio de proximidad y en las posibles

estrategias de comercialización que tienen a su alcance con el objetivo de dinamizar el tejido empresarial de las comarcas que intervienen.

Rubén Alfaro ha destacado durante su intervención **“la importancia del comercio de proximidad como dinamizador social y emocional de las ciudades**. Es verdad que a través de los móviles y de la tecnología se puede llegar a muchos sitios y a una gran velocidad, pero no puede llegar a la cercanía del tendero del barrio o el del mercado municipal”.